



Bundesministerium
für Gesundheit

Bundesministerium für Gesundheit, 53107 Bonn

Pflegekräfte und
pflegende Angehörige
in Deutschland

Jens Spahn

Bundesminister

Mitglied des Deutschen Bundestages

HAUSANSCHRIFT Rochusstraße 1, 53123 Bonn

POSTANSCHRIFT 53107 Bonn

E-MAIL poststelle@bmg.bund.de

Bonn, 21. Januar 2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 27. Dezember 2020 haben wir bundesweit mit den COVID-19-Impfungen beginnen können. Angesichts der anfangs begrenzten Menge an Impfstoffdosen können wir leider nicht jede Bürgerin bzw. jeden Bürger sofort impfen, sondern schützen durch eine Impfung zunächst die Schwächsten in unserer Gesellschaft. Deshalb wurde und wird die Möglichkeit einer Corona-Schutzimpfung zunächst den besonders gefährdeten Personen über 80 Jahren und Bewohnerinnen und Bewohnern in Alten- und Pflegeheimen die Impfung angeboten, damit wir möglichst schnell die Anzahl schwerer Krankheitsverläufe und Sterbefälle reduzieren. Gleichzeitig erhält auch das medizinische Personal mit sehr hohem Ansteckungsrisiko und das Personal in der Altenpflege ein Impfangebot.

Mittlerweile wurde dank des großartigen Engagements der Helferinnen und Helfer in den mobilen Impfteams und den Impfzentren bereits über 1,3 Millionen Menschen (RKI, Stand: 21.01.2021) in unserem Land die Corona-Schutzimpfung verabreicht – und täglich kommen mehrere Tausend hinzu.

Die Coronavirus SARS-CoV-Pandemie ist für uns alle eine große Herausforderung und sie verlangt Ihnen, den Pflegekräften wie auch den pflegenden Angehörigen, einmal mehr alles ab. Aufgrund der erforderlichen Priorisierung sind Sie es, die gleich zu Beginn mit sicherlich vielen Fragen zur Corona-Schutzimpfung konfrontiert sind und Antworten für Ihre zu pflegenden Angehörigen und für sich selbst suchen.

Ihren Informationsbedarf möchte ich – wie bereits zu Beginn der Pandemie mit den Livestreams „Corona und die Pflege“ am 27. April 2020 und „Corona und die pflegenden Angehörigen“ am 18. Juni 2020 – auch diesmal wieder gern aufnehmen und gemeinsam mit ausgewiesenen Experten zum Thema Corona-Schutzimpfung Ihre Fragen beantworten und mit Ihnen diskutieren.

Ich lade Sie daher herzlich zu dem Livestream „Ihre Fragen zur Corona-Schutzimpfung“

**am Samstag, dem 30. Januar 2021, ab 14.00 Uhr
unter www.ZusammenGegenCorona.de/live**

ein.

Ich freue mich auf das Gespräch mit der Gesundheits- und Krankenpflegerin Frau Britta Hermes-Bickmann, die als Einsatzleiterin in einem ambulanten Pflegedienst in Berlin tätig ist, mit dem Präsidenten des Paul-Ehrlich-Instituts, Herrn Professor Dr. Klaus Cichutek, mit dem Präsidenten des Robert Koch-Instituts, Herrn Professor Lothar H. Wieler, sowie mit dem Vorsitzenden der Ständigen Impfkommission, Herrn Professor Dr. Thomas Mertens. Aus Kiel zugeschaltet wird die Gesundheits- und Krankenpflegerin Frau Claudia Gülden-zoph, die dort einen ambulanten Pflegedienst betreibt.

Machen Sie mit: Bereits ab dem 26. Januar 2021 sammeln wir über die Webseite www.ZusammenGegenCorona.de/live Ihre Fragen und Beiträge. Diese werden wir in unser Gespräch aufnehmen. Natürlich können Sie auch während der Veranstaltung live an der Diskussion über die Webseite teilnehmen.

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme und verbleibe

mit freundlichen Grüßen

